

教育コース通信 2020 (NO.3)

愛知県立豊橋南高等学校 教育コース

社会人特別講義 (EDU3)

令和2年7月30日(木)教育コース3年生は昨年担任をされていた松川博明さんの社会人特別講義をオンラインで行いました。松川さんは、今年度から公益財団法人 国際人材育成機構で沖縄県の海外実習生に対してさまざまな支援・協力をしています。今回、国際的な視点を持って働くことの意義や目的、また松川さんの人生観にふれることで、主体的に行動するということがどういうことなのかを学びました。コロナ禍において学校が休校になり、別れのあいさつもできないまま離れることになってしまいましたが、今回のオンライン講義による久しぶりの再会に感激していました。



教育実習生との交流会 (EDU1)

令和2年9月7日(月)教育コース1年生が教育入門の授業にて教育実習生との交流会を行いました。今年度の教育実習生7名と「なぜ教職に興味を持ったのか」「大学生活について」「高校の勉強について」などさまざまなアドバイスをしていただき、生徒たちは熱心にメモを取り、今後の進路について深く考えることができました。



愛知県立大学講義 (EDU2)

令和2年9月23日（水）教育コース2年生が教育探究の授業にて愛知県立大学・工藤貴正先生に台湾の文化や歴史についてオンライン講義をしていただきました。生徒は今後、台湾の生徒とオンラインでの交流を控えており、台湾についての事前学習を行いました。台湾の文化や歴史を深く学ぶとともに、日本との関わりがとても多いことに気づくことができました。



愛知大学講義 (EDU2)

令和2年9月30日（水）教育コース2年生が教育探究の授業にて愛知大学・加治宏基先生に講義をしていただきました。日本と台湾との関係性や、中国語での会話表現について学びました。生徒たちは難しい中国語の発音に戸惑いながらも今後の交流に向けて中国語を習得しようと一生懸命でした。

